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Educação  
 

Cerca de 800 servidores da Fundação Municipal de Educação de Tubarão (FME) 

lotaram ontem o Espaço Integrado de Artes (Bolha), na Unisul, onde participaram do 1º 

Encontro da Educação, evento que abriu o ano letivo de 2017 da rede municipal, 

preparando os servidores para o início das aulas, que será na próxima segunda-feira. O 

evento contou com a palestra do professor José Antônio Matiolla, diretor do Colégio 

Dehon, ñProfessor: autoestima, compromisso e mudanaò. 
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Recursos  
 

O Ministério da Integração, por meio da Defesa Civil, informou ao deputado Edinho 

Bez que já foi providenciada a liberação de recursos para o município em decorrência 

do último vendaval. Foram R$ 800 mil para a construção da ponte da Unisul, R$ 260 

mil para realizar a cobertura do Ceasa e R$ 388 mil destinados ao quartel do município. 
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Corrida da Paz será no domingo 

A Unisul e a 3ª Companhia do 63º Batalhão de Infantaria convidam a comunidade 

para participar da Corrida da Paz. O evento será realizado no domingo, dia 19. O lema 

da corrida deste ano ® ñAmizade atrav®s do esporteò. ñO objetivo da corrida ® 

promover a prática desportiva no âmbito das Forças Armadas e a integração com a 

sociedade civil, al®m da divulga«o de uma mensagem de paz mundialò, declara o 

comandante da 3ª Cia., major Marcelo Sousa de Pinho. A prova terá o percurso de 5 

km, com largada e chegada na 3ª Cia. ï rua Lauro Müller, 2.327, bairro Passagem, 

Tubarão. A concentração será a partir das 8h30, e a saída está programada para as 9 

horas. Os interessados devem entrar em contato com o professor da Unisul André 

Salvalaggio até as 18h de quinta-feira, 16 de fevereiro, através do e-mail 

complexoesportivotb@unisul.br. A inscrição para a Corrida da Paz é gratuita. 
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CORRIDA  
 

A 3ª Companhia do 63º Batalhão de Infantaria, com o apoio da Unisul e de outras 

entidades, está organizando a Corrida da Paz. O evento será no próximo domingo, dia 

19 de fevereiro, com largada às 9 horas, defronte ao quartel. O lema da corrida deste 

ano ® ñAmizade atrav®s do esporteò. A Corrida da Paz ® um evento anual, fomentado 

pelo Conselho Internacional do Esporte Militar (Cism), e consiste numa 

confraternização esportiva sem fins competitivos ou lucrativos. Segundo o comandante 

da 3ª Cia., major Marcelo Sousa de Pinho, o objetivo da corrida é promover a prática 

desportiva no âmbito das Forças Armadas e a integração com a sociedade, além da 

divulgação de uma mensagem de paz mundial. As inscrições são gratuitas e podem ser 

feitas na 3ª Cia. e na Unisul. 
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Mil palavra s 

 

 
 

O Espaço Integrado de Artes da Unisul, a Bolha, ficou pequeno na tarde de ontem para 

receber os servidores da Fundação Municipal de Educação de Tubarão. O 1º Encontro 

da Educação do ano serviu para dar as boas-vindas aos profissionais, apresentar 

algumas orientações e motivar para o ano letivo que inicia na próxima segunda-feira. O 

professor José Antônio Matiolla, diretor do Colégio Dehon, palestrou sobre autoestima, 

compromisso e mudança. O encontro foi marcado também por um protesto silencioso 

contra a mudança no regime trabalhista de celetista para estatutário. Algumas camisetas 

pretas foram confeccionadas pelo grupo Diálogo e Transparência, que conta com 

servidores de todas as secretarias. 
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Centro de Inovação terá novo processo licitatório 
 

 
Contrato com a construtora expirou em dezembro e não foi renovado pela prefeitura 

 

Expirado em dezembro do ano passado, o contrato para as obras do Centro de Inovação, 

em Tubarão, não deve ser prorrogado pela prefeitura. Com isso, o município terá de dar 

início ao processo para lançar a nova licitação que escolherá a empresa responsável pela 

construção. 

 

ñO contrato expirou em dezembro e n«o foi renovado, porque n«o havia interesse em 

aditivá-lo. Est§ extintoò, afirma o prefeito de Tubar«o, Joares Ponticelli. Segundo ele, 

um conjunto de problemas levou à posição do município de não prorrogá-lo. 

Agora a decisão deve ser comunicada à Secretaria Estadual do Desenvolvimento 

Econômico Sustentável (SDS), responsável por fiscalizar o contrato. Segundo 

Ponticelli, o projeto da obra terá ainda de passar por uma série de readequações. 

 

Mesmo com o fim do prazo do contrato, o convênio dispõe ainda de um saldo R$ 500 

mil, que pode ser usado no novo acerto. ñS«o recursos do governo do Estado. Se 

tiverem que ser devolvidos, será apenas por quest«o de processo legalò, diz o prefeito. 

Como a nova licitação irá prever, entre outros, materiais para a mobília e climatização, 

por exemplo, Ponticelli adianta que o custo do projeto deve ter algum aumento. 

 

O prefeito evita falar em prazos por causa dos trâmites burocráticos a serem seguidos, 

mas acredita que, antes mesmo do fim deste semestre, a ordem de serviço já esteja nas 

mãos da empresa vencedora. A partir daí, ela terá até 12 meses para concluir a obra. 

 

Ponticelli avalia que o Centro de Inovação, por causa de sua função, terá impacto 

importante no desenvolvimento da cidade. ñ£ a obra do futuro de Tubar«o. O nosso 

futuro passa por isso, ser§ uma mola propulsoraò, aposta. Ele diz ainda que o local ir§ 

contribuir com o polo de tecnologia do município, hoje liderado pela Unisul, além de 
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ser um gerador de empregos limpos. ñ£ uma §rea de alto rendimento financeiroò, 

afirma. 

 

Construtora diz que aguarda posição da prefeitura 

A administração da Orban Construtora, de Tubarão, afirma que ainda não foi informada 

da decisão da prefeitura. Diz também que a obra, iniciada em 2013, está parada há cerca 

de um ano por inconsistências no projeto. 

 

Segundo a administração, a construtora ainda aguarda uma reunião com a prefeitura nos 

pr·ximos 30 dias. ñFoi solicitada uma documentação à empresa. Estamos à disposição 

para resolver a situa«o com a prefeituraò, garante. 

 

O prefeito Joares Ponticelli alega que a secretaria de Gestão deu início ao procedimento 

para comunicar a empresa da posição do município. Em nota, o Comitê de Implantação 

do Centro de Inovação informou que se reuniu quarta-feira e que a intenção é de que o 

prédio esteja pronto e em uso a partir do primeiro trimestre do próximo ano. 

 

Obra está orçada em R$ 8,6 milhões, 53% da estrutura está concluída 

Na quarta-feira, Ponticelli e representantes da SDS fizeram uma visita técnica ao prédio, 

no bairro Humaitá. Segundo dados repassados à secretaria estadual, 53% da estrutura 

está concluída. O total de investimentos previstos é de R$ 8,6 milhões, conforme a 

prefeitura. 

 

O Centro de Inovação de Tubarão atenderá toda a região, como uma estrutura de apoio 

às diversas iniciativas de inovação, educação, pesquisa e desenvolvimento tecnológico. 

Além disso, oferecerá espaço para capacitação e formação de empreendedores, gestores, 

pesquisadores e professores. 

 

Será um local para abrigar espaços como aceleradoras de empresas, incubadoras, 

laboratórios de pesquisa, de capacitação e de consultoria para novos negócios. Também 

receberá eventos e mostras, showroom das empresas instaladas, auditórios e salas de 

treinamento e de videoconferência. 

  




